3 Piéces

65 m?
Réf. 4478-MCO.
235 000 €

Marsellle 13Eme
Appartement a vendre (13013)
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L'Office Immobilier de Marseille 13e, vous présente a la vente en
exclusivité cet appartement lumineux type 3 d'une surface de 63
m2.Situation et contexte :Situé dans le quartier de Chateau Gombert,
rue Niels Bohr au dernier étage d'une résidence sécurisée avec
ascenseur et portail, cet appartement bénéficie d'une excellente
situation, a deux pas du parc célebre parc Athena, proche des écoles,
des commerces et des transports.Description intérieure :L'appartement
dispose d'un grand salon, salle a manger , cuisine équipée. La surface

Carrez est de 63 m2. L'ensemble est climatisé et dispose ...

Mon Office Immobilier of Marseille 13th, presents for sale exclusively this bright
apartment type 3 with a surface area of 63 m2.Situation and context:Located in the
Chateau Gombert district, rue Niels Bohr on the top floor of a secure residence with
elevator and gate, this apartment benefits from an excellent location, a stone's
throw from the famous Parc Athena, close to schools, shops and transport.Interior
description: The apartment has a large living room, dining room, equipped kitchen.
The Carrez surface area is 63 m2. The whole is air-conditioned and has an armored

door for added ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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